



## ► EDUCACION

## Los estudiantes pueden solicitar ya las 10.000 becas Erasmus del Ministerio

EUROPA PRESS / MADRID

Los estudiantes universitarios y de enseñanzas superiores -FP de grado superior, artísticas, artes plásticas, diseño y deportivas- podrán solicitar a partir de hoy y hasta el próximo 24 de abril una de las 10.000 becas del nuevo programa Erasmus+ que el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte financiará de manera íntegra para el curso que viene 2014-2015, con un presupuesto de 18 millones de euros.

Así lo indica la orden publicada ayer en el Boletín Oficial del Estado (BOE), que denomina estas ayudas como *Erasmus.es* y establece requisitos académicos y de idiomas más exigentes que las 30.000 financiadas por la Unión Europea, además de una cuantía superior al mes. En ambos casos, las ayudas tendrán una duración de cinco meses para la realización de estudios y de tres para prácticas en empresas.

Según indica el Ministerio, el período de estancia en el extranjero de un semestre permite financiar «más movilidades» y que haya «más estudiantes» que se beneficien de este programa.